



Liebe Freunde des Atelier21!

Das alte Jahr neigt sich nun dem Ende zu ...
Unser Umfeld neu gestalten, uns von alten Gewohnheiten trennen, um mit neuen Vorsätzen das beginnende „Neue Jahr“ befreit und beschwingt beginnen zu können. Wir wünschen Euch viel Erfolg dabei! ‚Es ist nicht so einfach aus alten Mustern auszubrechen‘, wird jeder, der es mal über einen längeren Zeitraum versucht hat, jetzt kommentieren. Da mag er Recht haben ...

Ein guter Vorsatz: Zeit nehmen und den NEWSLETTER lesen!

(sind nur Buchstaben, die sich in kleinen Gruppen aneinanderreihen und zu einer Möglichkeit werden, alte Strukturen zu verlassen ...)

Wie Ihr Euch auch immer entscheidet, wir wünschen Euch auch für 2018 nur das ALLERBESTE ...

<https://www.facebook.com/Atelier21Dortmund>

www.atelier21-dortmund.de

Veranstaltungen, Ausstellungen und allerlei NEUES im Januar 2018 ...



Fr., 19. Januar Filmvorführung »DAS GEGENTEIL von GRAU« im Atelier21, Zimmerstraße 21, Dortmund, 19:00 Uhr – ca. 21:30 Uhr (Eintritt frei)

Brachflächen, Leerstand, Anonymität, Stillstand – nicht alle zwischen Dortmund und Duisburg wollen sich damit abfinden. Im Gegenteil. Immer mehr Menschen entdecken Möglichkeiten und greifen in den städtischen Alltag ein. Ein Wohnzimmer mitten auf der Straße, Nachbarschaft, Gemeinschaftsgärten. Stadteilläden, Repair Cafés und Mieter/innen-Initiativen entstehen in den Nischen der Städte – unabhängig, selbstbestimmt und gemeinsam. Das Gegenteil von Grau zeigt unterschiedliche Gruppen, die praktische Utopien und Freiräume leben und für ein solidarisches und ökologisches Miteinander im urbanen Raum kämpfen. Ein Dokumentarfilm von Matthias Coers und Recht auf Stadt Ruhr. D 2017 | 90 min. | deutsch / OmeU | FSK ab 0 freigegeben, In Anwesenheit des Filmteams von Recht auf Stadt Ruhr (mit Atelier21-Künstlerin Leonie Herrmann).

Trailer: <https://youtu.be/yprmKSA82Dk>

Homepage: <http://gegenteilgrau.de/>

Leonie Herrmann: <https://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/leonie-herrmann>

DIE GROSSE

KUNSTAUSSTELLUNG
NRW DÜSSELDORF

Sa., 27. Januar – Kunstausstellung »DIE GROSSE NRW«

Eröffnung im Robert-Schumann-Saal, Museum Kunstpalast, Ehrenhof 4–5, 40479 Düsseldorf, Beginn **18 Uhr**

Seit über 100 Jahren organisiert der Verein zur Veranstaltung von Kunstausstellungen e.V. „DIE GROSSE Kunstausstellung NRW Düsseldorf“. Diese findet seit 1906 regelmäßig im Museum Kunstpalast Düsseldorf statt. Die teilnehmenden Künstler und Künstlerinnen werden jährlich von einer wechselnden Jury ausgesucht. Refika Dux (AT21) ist mit unter den ausstellenden Künstlern. Ende der Ausstellung: 18. Februar 2018.

Refika Dux: <https://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/refika-duex>
<https://www.diegrosse.de/besucherinformationen-2018>

GET TOGETHER ... START 2018!

Marika Bergmann
Atelier21-NEWSletter-Redaktion

PS: Auch 2018 ist das Atelier21 für Besucher an jedem 1. Sonntag zwischen 16:00 Uhr und 18:00 Uhr geöffnet. Wir heißen Sie also am 7. Januar herzlich willkommen und führen Sie gern durch die Arbeitsbereiche der Künstler bei einem kleinen Rundgang.

Weitere Infos zu unseren Aktivitäten unter: <https://www.atelier21-dortmund.de/programm>

Die Künstler:

Ilka Berger | Marika Bergmann | Refika Dux | Uwe Fröhlich | Dieter Horsthemke | Leonie Herrmann | Anne Jannick | Martin Löffler | Kathleen Luckert | Marcus Schröder | Johanna Schutzeichel | Adelheid Seehoff

Atelier21 • Zimmerstr. 21 • 44145 Dortmund • info@atelier21-dortmund.de • www.atelier21-dortmund.de